



## 南相馬市立石神第一小学校

令和 3年 7月 7日発行



男子 22名 女子 42名  
計 64名

### ◇◇◇ 5年 池田 美桜さん 県大会で力走!! ◇◇◇

7月4日(日)、福島市信夫ヶ丘陸上競技場で「日清食品カップ第37回全国小学生陸上競技交流大会福島県選考会」が開催され、本校からは地区大会を勝ち抜いた5年池田美桜さんが5年女子100mに出場しました。小雨の降る生憎の天候でしたが、各地区の予選を通過した選手と競い合いました。これからも様々なことに挑戦して欲しいです。



### ◇◇◇ がんばった 新体力テスト ◇◇◇

7月6日(火)、児童の体力や運動能力の現状を把握し、今後の体育指導の充実を図るために新体力テストを実施しました。種目は、握力、上体起こし、長座体前屈、反復横とび、20mシャトルラン、50m走、立ち幅とび、ソフトボール投げの8種目でした。

ボール投げなど日常生活にはない種目もありましたが、子どもたちは最後まで全力で取り組みました。結果を基に調和のとれた体力・運動能力の育成にさらに努めていきます。



### ◇◇◇ 楽しかった アウトリーチコンサート ◇◇◇

7月7日(水)、南相馬市文化振興事業団主催の「東京楽竹(らくたけ) 団アウトリーチコンサート」が本校体育館で開催されました。日本の社会に深くかかわってきた“竹”を用い、楽器を作り響きを創造し、音楽の奏でる「東京楽竹団」は、自分たちが竹林に入り、一本一本竹を切り出す作業から始まり、楽器を自ら作製し演奏するまでの一貫した“ものづくり”を特徴としています。オリジナリティ溢れる楽器や楽曲の世界観を子どもたちは味わっていました。



### ◇◇◇ 「勉強するのが楽しい」授業づくりを目指して ◇◇◇

次の表は、今年度4月に全校生を対象にした学習アンケートの主な結果です。これらの結果をもとに「勉強するのが楽しい」、「授業が分かる」授業づくりに創意工夫しながら取り組んでいます。今後ご理解、ご協力お願いいたします。

NO.	質 問 事 項	割 合 (%)			
		そう思う	思 う	少し思う	思わない
1	国語の勉強は好き。	54	29	7	10
2	国語の授業の内容がよく分かる。	48	42	7	3
3	算数の勉強は好き。	39	38	13	10
4	算数の授業の内容がよく分かる。	50	32	11	7
5	授業で、何を学習するか分かる。	51	31	11	7
6	答えや解き方を予想したり、これまで学習したことで使えることは何かなどを考えたりしている。	31	52	7	10
7	友達と話し合うと、よい考えや新しい考えがもてる。	62	27	5	6
8	学習したことを自分の言葉でまとめることができる。	26	40	26	8
9	授業の感想をノートにまとめられる。	35	32	31	2